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城山町40年のあゆみ

　過去においても一度も中止となったことはなく
実行委員会としても苦渋の決断でありました。そ
の翌年の第 37 回はまだコロナ禍ではありました
が、コロナの終息を願い感染対策をして打ち上げ
花火のみ実施いたしました。

６．《継続は力なり》
　まつりの課題は町内の課題でもあります。いつ
になれば課題解決できるかはわかりません。城山
まつりもこの 10 年はまつりを継続させるために
毎年のように試行錯誤をして開催してきました。
しかしこれから先も城山町の少子化が進めば城山

校区そのものが消滅してしまうかもしれません。
それでも皆さんが住んでいる限り「城山まつり」
が町内の年中行事のよりどころとなって楽しみに
思っていただけることを願っています。そのため
には新しい息吹が必要です。町内にお住いの若い
世代の皆様のお力添えが必要です。是非実行委員
会に参加して、子どもたちの為にもまつりを継続
させていってほしいと思います。
　よろしくお願いいたします。


